

5月

# サンセイランディック関西便り Vol.84

令和元年5月号

サンセイ  
ニュース

31年間続いた平成が終わり 2019年5月1日から「令和」になり新しい時代に突入しました。

令和には「人々が美しく心寄せ合う中で文化は花開く（文化が生まれ育つ）」という意味が込められているそうですよ。今後もいろいろなことにチャレンジし時代と共に成長できるよう日々努力してまいります。



当社では、社員一人一人の社会貢献意識の醸成・向上を図るCSR活動を推進しております。これまで行ってきた様々な社会貢献（補助犬等育成に関する寄付活動、障がい者支援等）を更に継続していく為に、新たに平成30年4月に、『底地くん「子供の未来応援プロジェクト』』というものを発足致しました。

当プロジェクトは、借地権者様に底地を販売した利益の一部に更に、弊社からの寄付金を合わせた資金を社会に還元させる趣旨の制度です。単なる寄付金とは違い、営業担当者の販売活動による利益を原資として、社員の社会貢献への参加意識の醸成・向上を図り、借地権者様も間接的にご参加いただくことで、社会貢献の輪を広げていくことを目的としています。

当プロジェクトによって得た資金は、主に社会の将来を担う子供達への支援・サポートのために、寄付致します。具体的な内容は、弊社ホームページ「CSRの取り組み」をご覧頂けたらと思います。

また、従業員の働き易い環境整備の一環としてこの度、子育てサポート企業「くるみん」に認定されました。当認定は、次世代育成支援対策推進法に基づき、従業員の仕事と子育ての両立を目指す一般事業主行動計画を策定した企業のうち、定めた目標を達成し、一定の基準を満たした企業が、厚生労働大臣より子育てサポート企業として認定を受けるものです。

社員の  
ひとり言

私事ですが、昨年念願の一戸建てを新築しました。

それに伴い年末より、前住居の賃貸マンションでは叶わなかった「#いぬのいる暮らし」がスタートしています。我が家は夫婦二人という事もあり、生活に大きな変化ができました。【ボストンテリア】という犬種で、某マンガではスタンド使いとしても活躍？している犬種です。

犬を迎えて改めて感じたのは、一昔前との違いです。室内飼いが多くなり、最近では、いわゆるペットとしてではなく、家族の一員として迎えるという姿勢が強いようです。我が家でも知育玩具やウェア等、ネットショッピングで購入ボタンをポチッとする機会が増えました。

SNSの発展などもあり、ドッグランやドッグカフェ、同犬種のオフ会など、情報量もものすごく、週末になるとあちこちに出かけています。

まだまだしばらくは、溺愛と散財が続くと思います。

営業：弓場（関西支店）

## 底地・居付き、買います。

株式会社サンセイランディック 関西支店

京都支店

〒541-0046 大阪市中央区平野町3-6-1

〒604-8152 京都市中京区烏丸通錦小路上ル

あいおいニッセイ同和損保御堂筋ビル3階

手洗水町659番地 烏丸中央ビル5階

TEL: 06-4706-0040 FAX: 06-4706-0045

TEL: 075-241-0188 FAX: 075-241-0199



証券コード:3277

